
当前， 我国的商业地产行业正

处于深度变革与转型的关键节点。

商业地产行业面临电商冲击、 消费

需求更迭、市场竞争加剧等挑战。 在

此复杂局势下， 于怡凭借其丰富的

经验与不凡的能力， 成为业内应对

挑战、实现突破的生动范例。

于怡女士的职业生涯始于上个

世纪末，当时她在大连一家台资百

货公司工作，在那里，她接触到了

百货商店的精细化运营理念，并开

始负责商场的楼层管理与招商工

作。 这份工作让她积累了丰富且宝

贵的基层管理与招商经验，为后续

职业发展筑牢根基。 凭借出色的工

作能力，于怡女士很快晋升，她先

后在多家知名商业广场担任招商

运营经理、项目总经理、区域招商

运营中心副总经理等职务。 在不同

的岗位上，她充分发挥自身专业能

力， 积极应对各类复杂的商业挑

战，在招商、运营、企划推广、团队

管理等方面展现出卓越的领导才

能和决策能力，成为商业地产领域

的重要专业人才。

在市场的风云变幻中， 于怡展

现出了非凡的应对能力， 她能够洞

察消费者需求，直面转型挑战，果敢

决策，积极推动变革。 在 2016 年接

手深圳海雅缤纷广场之时， 开业于

1999 年的商业广场正在面临战略转

型、品牌调整和形象升级的挑战。 当

时，传统百货业态面临困境，她精准

洞察市场趋势， 大刀阔斧地进行全

面调整。 在招商策略上，她毅然舍弃

那些乏味且同质化严重的零售品

牌， 转而大力引入更具人气的餐饮

体验类业态， 这一举措立竿见影地

提升了出租率， 使商场重新焕发生

机。 同时，她注重零售品牌的升级，

成功引入 DIOR、CLINIQUE 等国际

美妆和潮流服饰品牌， 显著提升了

商业广场的品质与吸引力。 仅在于

怡接管一年之后，2017 年该商业广

场的业绩升至 5.8 亿， 同比 2016 年

同期增长 16%。

2020 年， 于怡将目光投向了数

字化营销领域， 她迅速完善了线上

商城，增加了直播、邮寄等功能；并

发动商场头部品牌店员进行网络直

播。 为了进一步提升线上营销的效

果， 她积极与业内知名的 KOL 和

KOC 展开合作，策划并开展了多达

350 场的直播活动，裂变出 400 多个

微信会员群。 在她的不懈努力下，商

场的线上业绩同比提升了 150%，并

为商场导入了大量的客源。

多次面对行业变革， 于怡始终

秉持着“唯变不破，万物更新”的理

念，她积极拥抱变化，她深知技术

创新对于商业地产行业的深远意

义，对新技术新事物始终怀有开放

的心态。 目前，她已经开发了“在线

消费者意见反馈收集和分析平台 ”

和“基于大数据的市场分析平台 ”

等多个技术成果，不仅为她所负责

的商业项目带来了显著的竞争优

势，也在行业内产生了广泛的示范

效应。 她以实际行动证明了技术创

新与商业运营深度融合的巨大潜

力，激励着更多商业地产从业者积

极探索数字化转型之路 ，推动整个

行业朝着更加智能化、 高效化、精

准化的方向发展。

（陈静怡）

市场信息报讯 探秘冰雪奇幻，邂逅

黑龙江的童话世界。 1 月 16 日，40 名来

自山西的媒体人、 网红达人和汽车摩托

车爱好者齐聚松花江上， 共同踏上了令

人心潮澎湃的“青花汾酒”哈尔滨冰雪奇

幻之旅。

1 月 16 日 10 时， 随着汾酒集团市

场部副部长王丽娟和汾酒黑龙江省区经

理司瑞陶为“青花汾酒” 的冰雕揭开面

纱，2025“青花汾酒”哈尔滨冰雪梦幻之

旅正式开始。

据了解 ，此次冰雪奇幻之旅的行程

安排得满满当当，让参与者深刻感受到

了哈尔滨冰雪的独特魅力。 在闻名遐迩

的冰雪大世界 ，参与者仿佛穿越到了一

个晶莹剔透的冰雪王国，巧夺天工的冰

雕作品在五彩斑斓的灯光下闪耀着迷

人的光芒 ，惊险刺激的超长冰滑梯让人

尖叫连连，多样化的冰雪娱乐活动更是

让会员 、媒体和网红们乐不思蜀 。 漫步

于充满异国情调的中央大街 ，他们欣赏

着风格各异的欧式建筑，品尝着哈尔滨

的地道美食 ，细细品味这座城市的独有

韵味。

更令人兴奋的是， 他们将驾驶越野

车穿越茫茫雪原的原始森林， 冰封的龙

凤湖如同镶嵌在雪地上的巨大银镜 ，越

野车在冰面上飞驰， 扬起的雪花如同翩

翩起舞的精灵。 抵达雪谷后，一行人换乘

马拉雪橇、雪地摩托继续撒欢。 徒步深入

雪乡，沿途的银装素裹的景致，让人仿佛

置身于童话般的冰雪仙境。

“哈尔滨的冰雪对于我们来说具有极

大的吸引力， 因此我们特别组织了山西

的媒体、 达人和汽车摩托爱好者来到了

哈尔滨。 ”山西省汽车摩托车运动协会常

务副主席郭青石介绍说， 此次的哈尔滨

冰雪梦幻之旅中， 成员们在落地哈尔滨

后以租车自驾的形式， 游览哈尔滨冰雪

大世界、雪乡等龙江精华景区，感受龙江

的冰雪自驾的乐趣。 此次活动让更多人

了解并向往哈尔滨的冰雪风光和丰富的

旅游资源， 为哈尔滨冰雪经济的繁荣发

展起到了积极的推动作用。 展望未来，山

西省汽车摩托车运动协会将继续深化与

各方的合作， 不断推出新的哈尔滨旅游

自驾线路， 为推动哈尔滨冰雪运动和旅

游业的持续发展贡献自己的力量。

（何力

)

“青花汾酒”冰雪奇幻之旅

在哈尔滨启动
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落实民生工程 保障人民健康

怀仁市医疗集团人民医院

建成开诊

本报讯 1 月 18 日， 山西省怀仁市医疗

集团人民医院举行新院区全面开诊仪式。 新

院区的全面开诊， 标志着怀仁市又一重点民

生工程落地见效。

新院区位于怀仁市区东南、 怀义街南，

总规划用地面积 187.38�亩 ， 建 筑 总 面 积

106780.67�平方米，设计床位 750 张。 新院区

规划起点高、建设标准高、质量要求高。 门诊

楼、医技楼、综合住院楼、妇幼楼、科教楼、感

染性疾病楼、发热门诊、后勤保障等设施、设

备配套齐全。新医院的建成启用，使人民医院

的软件和硬件全面升级， 科室的设置划分更

加细化和科学，服务能力和水平进一步增强，

群众的就医体验从根本上得到了改善。

“新医院比原来的医院更大，环境更好，

很是敞亮。 进了医院标识清楚，导诊热情，候

诊休息区椅子舒适，有热水。叫号排队和大医

院一样有声音提醒、有屏幕显示，主要是医生

也很和气。家门口就有这样好的医院，感觉特

别好，这是我们怀仁人的福气……”怀仁市亲

和乡张晓丽陪同其母亲前来就诊， 她高兴地

表示。

“新医院的的全面开诊，不仅仅是有了一

个新的环境， 更是我们医疗服务品质提升的

新起点。 ”怀仁市医疗集团党委书记、院长王

兴海高兴地介绍，“搬迁新医院，既是机遇，更

面临挑战。 我们将以此为契机，始终坚持以患

者为中心的理念，不断创新发展模式，在持续

提升医疗服务水平和质量上下功夫。 今年要

全面启动三级医院评审， 并努力向省内外现

代化一流县级公益性综合医院目标迈进。 ”王

兴海高对医院未来的发展信心满满。

（王金成）

于怡：商业地产变革浪潮中的创新引领者

河南郑州：

律媒联动共促法治建设

市场信息报讯 1 月 12 日，以“法治 宣

传 教育”为主题，旨在通过相互交流与探讨，

共促法治建设的， 河南郑州法律界人士与驻

郑媒体新春茶话会在郑州二七区举行。

河南财经政法大学法学教授毛立新、河

南冠军律师事务所徐银三律师、 河南邦科律

师事务所李新群律师、 河南文贞律师事务所

合伙人、 主任律师黄宗辉及资深媒体人赵天

松、大公网河南主编陈晓波、《市场信息报》市

场与法治栏目主任程卫华等参加茶话会。

茶话会上，毛立新教授对《市场信息报》

市场与法治栏目开展的普法工作给予了高度

评价。 他认为该栏目在普及法律知识、提高群

众法治素养方面发挥了积极的作用。

李新群对目前普法工作的现状与挑战提

出自己的看法和建议。 他认为，普法工作要贴

近群众、深入人心。

徐银三围绕“怎样用法律为老百姓服务”

这一主题，分享了自己的见解与经验，赢得了

在场嘉宾的阵阵掌声。

此次新春茶话会不仅提供了一个交流思

想、碰撞智慧的平台，更为促进法治建设贡献

了一份力量。 与会者们纷纷表示，将以此次茶

话会为契机，携手并进，共同书写普法工作的

新篇章。

在温馨而热烈的氛围中， 这场新春法治

茶话会落下了帷幕。 此次活动，鼎文直播全程

进行现场直播。

（程卫华 宋琳 文

/

图）

资 讯


